

CeBIT

brain-SCC löst Herausforderungen

[03.03.2014] Der GeoFachDatenServer ist ein Schwerpunkt des Messeauftritts von IT- und Mediendienstleister brain-SCC auf der CeBIT. Weitere Themen sind die Standortdatenbank Sachsen-Anhalt sowie mobile Lösungen.

Lösungen für die gesetzlichen, technischen und organisatorischen Herausforderungen im Verwaltungshandeln zeigt die Firma brain-SCC auf der CeBIT (10.-14. März 2014, Hannover). Laut eigenen Angaben präsentiert das Unternehmen unter anderem den GeoFachDatenServer als zentrale Basiskomponente der E-Government-Infrastruktur in Sachsen-Anhalt. Die Lösung stellt INSPIRE-konforme Geodienste bereit, unterstützt die Pflege im Breitband-Atlas, veröffentlicht Bevölkerungskennzahlen und bildet die Grundlage für komplette Geoportale. Die Standortdatenbank Sachsen-Anhalt, mobile Lösungen sowie Beispiele zur effizienten und effektiven Gestaltung von Verwaltungsprozessen sind weitere Messethemen. Dank der Kooperation mit der Firma Picture sei brain-SCC in der Lage, im Bereich Prozess-Management umfassende Unterstützung anzubieten. Die Besucher finden brain-SCC auf dem E-Government-Stand des Landes Sachsen-Anhalt (Halle 7, Stand D40).

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2014, Geodaten-Management, INSPIRE